

# Rinde tributo presidente cubano a Hugo Chávez



La Habana, 5 mar (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz Canel Bermúdez, recordó este martes la figura del líder de la Revolución bolivariana, Hugo Chávez Frías, al cumplirse seis años de su desaparición física.

A través de la red social twitter, el dignatario manifestó que los hijos venezolanos le rinden tributo al mejor amigo de Cuba peleando bravamente pues en ellos Chávez vive con su amor y su coraje.

En otro tuit el primer mandatario calificó a la ley Helms Burton de absurda e ilegal al desconocer la soberanía del país. Díaz Canel puntualizó que Cuba es una nación independiente que respeta y exige respeto pues la dignidad es invencible.

La Helms Burton es absurda, una ley ilegal. No se puede legislar contra el mundo, ni desconocer la soberanía de cada país. [#Cuba](#) es una nación independiente y soberana, que respeta y exige respeto. Señores imperialistas aprendan de una vez: la dignidad es invencible [#SomosCuba](#)



**Radio Habana Cuba**